

Destacan el fracaso del modelo neoliberal en el sector juvenil



Caracas, 22 nov (RHC) En el Congreso Internacional de Estudiantes y Jóvenes, con sesiones en la capital de Venezuela, la vicepresidenta ejecutiva de Venezuela, Delcy Rodríguez, subrayó el fracaso del modelo neoliberal y su marcado carácter excluyente al sumir en el desempleo a decenas de millones de jóvenes en el mundo.

Delcy Rodríguez aseveró que millones de personas salieron a las calles en Colombia para protestar contra las políticas económicas implementadas por la administración de ese país, en tanto en Bolivia resisten el golpe de Estado y en Chile predomina también un sentimiento antineoliberal entre los jóvenes.

La vicepresidenta venezolana destacó que mientras en esos países los militares reprimen con violencia las manifestaciones pacíficas, en Venezuela la Fuerza Armada Nacional Bolivariana se encuentra al lado del pueblo en perfecta unión cívico militar.

“Puedo decir con orgullo que la Revolución bolivariana es de la Juventud y constituye ejemplo para el mundo”, precisó Rodríguez al mencionar la participación de este sector poblacional en las decisiones y políticas del Gobierno para impulsar el desarrollo del país.

También, el canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, instó a la juventud latinoamericana a asumir el liderazgo en la lucha por los derechos sociales, la soberanía y la independencia de los pueblos.

Al presentar su ponencia Solidaridad por las causas justas de los pueblos, en el Congreso Internacional de Jóvenes y Estudiantes, con escenario en Caracas, el jefe de la diplomacia venezolana instó a conformar una plataforma de movimientos por la justicia social en la región.

Al destacar las acciones del Gobierno bolivariano para garantizar los derechos del pueblo en Venezuela, Arreaza subrayó que el sistema socialista solo se construye a través de la lucha diaria, “jamás vamos a retroceder”, enfatizó el titular.

Precisó que la política hostil de Estados Unidos tiene como objetivo revertir los progresos alcanzados en materia social por la Revolución bolivariana, mediante la aplicación de fórmulas regresivas similares a las implementadas en naciones del área como Brasil o Argentina, entre otros.

“El capitalismo en su ambición por privatizarlo todo crea mercancías en los derechos sociales, por eso los procesos revolucionarios deben tener claro que la tarea es garantizar los derechos sociales al pueblo”, precisó el ministro de Relaciones Exteriores.

Arreaza rechazó además la matriz de guerra psicológica y mediática promovida por gobiernos neoliberales para intentar responsabilizar a Venezuela de las protestas sociales reportadas en naciones como Chile, Ecuador y Colombia.

Aseveró que esas maniobras tienen como objetivo ocultar los problemas ocasionados en esas sociedades por las políticas económicas divorciadas de los intereses populares, y ante las cuales se levantan hoy los pueblos.

Mientras el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, destacó las garantías existentes en la nación sudamericana para el estudio y la formación profesional de la juventud estudiantil, gracias a las políticas del Gobierno bolivariano.

“Ha quedado atrás aquella época oscura de persecuciones y atropellos (...) a los estudiantes universitarios. Gracias a la Revolución Bolivariana nuestra juventud estudiantil cuenta con las mayores garantías para su estudio, su crecimiento humano y profesional”, escribió el mandatario en la red social Twitter.

Más temprano, el jefe de Estado reiteró la orientación a las autoridades educacionales de “poner en marcha de inmediato, un plan productivo y de inversión que mejore el abastecimiento y el funcionamiento de todos los comedores de las universidades del país”.

Maduro anunció la víspera la aprobación de 200 mil nuevas becas con actualización de los estipendios mensuales, como una de las iniciativas socio-económicas para apoyar la actividad de los estudiantes universitarios.

Durante su intervención en la multitudinaria marcha cívico-militar del sector estudiantil celebrada este jueves, el mandatario acordó entregar 35 mil hectáreas para la producción agrícola a los estudiantes de todo el país, quienes trabajarán de forma voluntaria.

Indicó a los jóvenes de las universidades públicas y de la Militar Bolivariana que esta gran unión de la juventud estudiantil será reforzada con la creación de brigadas cívico-militares para atender esos terrenos productivos agrícolas.

El presidente hizo un llamado a los universitarios adeptos a la oposición venezolana y los invitó a trabajar unidos para mejorar sus condiciones de estudio, los servicios de comedores en sus centros de formación e incrementar el número de becas estudiantiles.

Celebrado como parte de los acuerdos emanados de la reunión anual del Foro de Sao Paulo, el Congreso Internacional de Jóvenes y Estudiantes reunió en Caracas a más de mil 500 delegados

nacionales y foráneos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/208134-destacan-el-fracaso-del-modelo-neoliberal-en-el-sector-juvenil>



Radio Habana Cuba